
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 15.10.09
Sitzungsleiter: Alexander Kruppa, Protokollführer: Michael Müller

1 Begrüßung und Formalia

Alexander Kruppa eröffnet die Sitzung um 16:43 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/11
Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 01.10.09 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Johannes Greiner, Andreas Fiedler, Anja Haack, Katharina Höhne, Alexander Kruppa,
Anne Lademann, Frank Fröhlich, Michael Müller, Vera Schade, Constantin Ellert (ab
TOP3 anwesendes Mitglied)

Abwesende FSR-Mitglieder:
Katharina Weiß (bis TOP3 abwesendes Mitglied), Jan Breuer

2 Berichte

- Katharina H. berichtet von der Wiedereröffnung des Trefftz-Baus. Der FSR Mathematik
freut sich sehr darüber, dass der Trefftz-Bau wieder für Vorlesungen genutzt werden
kann.

- Katharina H. berichtet von der letzten Sitzung der Fachkommission. Diskussionsthe-
men innerhalb dieser waren die verschiedenen Berufungskommissionen. Weiterhin wer-
den studentische Hilfskräfte insbesondere für Übungen gesucht. An unserer Fachrich-
tung haben 74 Bachelor-Mathematik-Studenten ihr Studium begonnen, noch etwas mehr
Lehramtsstudenten haben in diesem Wintersemester angefangen.

- Zum Konvent ist anscheinend niemand aus unserem FSR anwesend gewesen. Daher
können wir noch nicht sagen, ob unser Sitz im Fakultätsrat wunschgemäß besetzt wurde.

- Johannes berichtet von der ESE-Woche. Die 100 vorbereiteten Tüten haben leider nicht
ausgereicht, angemessen wären 150 gewesen. Nächstes Mal sollte daher vor dem Packen
der Tüten nach der Zahl der neuen Studenten gefragt werden. Wir bedanken uns bei
Prof. Pöschel für seine Begleitung zur Wanderung und seine Fotos. Das ESE-Grillen ist
gut gelaufen. Ebenso bedanken wir uns beim Club11 für die Biergarnitur und bei dem
FSR ET für dessen Pavillons.

3 Neues Mitglied im FSR

Katharina W. hat schriftlich ihren Rücktritt erklärt. Für sie rückt Konstantin nach, welcher
die Wahl annimmt. Damit sind wir nun mit 10/11 beschlussfähig. Wir danken Katharina W.
für ihr langjähriges Engagement und wünschen Konstantin alles Gute.

1



4 Entsendungen

Es ist weiterhin ein Sitz in der Fachkommission zu vergeben. Da sich bisher noch niemand
dafür gemeldet hat, bleibt die Ausschreibung bis zur nächsten Sitzung an unserer Pinnwand
hängen.

Weiterhin sind Ausschreibungen für die Berufungskommissionen für die Professuren für Dyna-
mik und Steuerung (Nachfolge Prof. Voigt), für Funktionalanalysis (Nachfolge Prof. Picard)
sowie für Geometrie (Nachfolge Prof. Weiß) auszuhängen.

Michael wird mit dem Abstimmungsergebnis Pro 9/Con 0/Ent 1 in den Prüfungsausschuss
entsendet. Er nimmt die Wahl an. Zudem wird Frank mit Pro 7/Con 0/Ent 3 in die Studien-
kommission entsendet. Er nimmt ebenso die Wahl an.

5 Interne Gremien

Johannes verantwortet unter Zustimmung der anderen in diesem Semester die Durchführung
der Tutorien. Wie bereits auf der letzten Sitzung beschlossen ist Frank für die Evaluation der
Lehrveranstaltungen verantwortlich.

Michael tritt vom Posten des Finanzverantwortlichen zurück und wird von den übrigens Mit-
gliedern des Fachschaftsrates entlastet. Andreas stellt sich zur Wahl für den neuen Finanzer.
Es findet eine geheime Wahl statt, Katharina H. leitet den Wahlausschuss. Die Abstimmung
liefert das Ergebnis Ja 10/Nein 0/Ungültig 0. Andreas nimmt die Wahl an.

6 Neugestaltung Forum

Katharina H. und Johannes erarbeiten eine Vorlage für eine neue Kategorisierung des Forums.
Auf jeden Fall ist in einem neugestalteten Forum ein passwortgeschützter interner Bereich
einzurichten.

7 Sportveranstaltungen

Vom FSR Chemie kam eine Absage für ein großes gemeinsames Sportturnier, vom FSR Psy-
chologie kam bisher noch keine Antwort. Daher melden wir ein FSR-Team für das Turnier
des FSR Chemie an. Unsere eigenen Sportveranstaltungen müssen wir leider vorerst absagen.

Alexander schreibt den Hallenverantwortlichen noch einmal an, ob irgendein Termin im Win-
tersemester noch frei wäre. Eventuell ist ein Nachtturnier ab 20 Uhr geplant. Alexander fragt
diesbezüglich nach, ob uns eine Halle zur Verfügung gestellt werden kann.

Für das geplante Skatturnier am 26. November ist ein lose bestuhlter Raum im Willers-Bau
für die Zeit von 18 bis etwa 1 Uhr zu mieten. Andreas stellt den entsprechenden Antrag bei
der operativen Raumvergabe.
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8 Professorenstammtisch

Die Professoren, welche bei der Planung für das Wintersemester 2009/10 vorgeschlagen wur-
den, sollen angesprochen werden. Katharina H. fragt beim Club Hängemathe an, ob wir den
Stammtisch dort wieder abhalten können. Beginn ist voraussichtlich 19.30 Uhr. Aufgrund
einer Veranstaltung im dortigen Club am 05. November wird die Veranstaltung auf den 12.
November verschoben.

9 Waschbecken

In unserem Raum wird ein Waschbecken gewünscht. Zur Klärung dieser Problematik soll Dr.
Rudl angesprochen werden.

10 Sonstiges

- Sofern wir einen Gangschlüssel benötigen, können wir uns an Herrn Pietsch (C 232),
Frau Hess (C 233) oder Frau Eigenwill wenden. Somit ist gewährleistet, dass wir jederzeit
Zugriff haben.

- Die nächsten Sitzungen finden jeweils mittwochs um 18.30 Uhr statt.

- Bis zum nächsten Dienstag gibt bitte jeder per Mail an Katharina H. Bescheid, zu
welchen Wochenzeiten er/sie im neuen Wintersemester im Büro anwesend sein kann.

- Details zum geplanten FSR-Abschlusstreffen am 24. Oktober werden auf der nächsten
Sitzung geregelt.

Alexander Kruppa schließt die Sitzung um 17:57 Uhr.
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